Gran fiesta inauguración de XX Universiada interna BUAP 2010

LCC Karla Galaviz 15, Octubre 2010

Entre desfiles, acrobacias, pirotecnia y música, inició la XX Universiada Interna BUAP 2010, en una ceremonia que tuvo lugar en el Centro Acuático del Complejo Deportivo Universitario y de Alto Rendimiento donde los universitarios en medio de un ambiente lleno de calor y ánimo –a pesar de la noche fría-, expresaron su entusiasmo por iniciar cuanto antes las competencias y demostrar que pueden ser los mejores deportistas de la Máxima Casa de Estudios.

La doctora Lilia Cedillo Ramírez, Vicerrectora de Extensión y Difusión de la Cultura, en representación del Dr. Enrique Agüera Ibáñez señaló que gracias a este tipo de contiendas los alumnos han encontrado una solución a sus inquietudes deportivas.

"Es muy grato ver el entusiasmo de los jóvenes y sus ganas de participar en esta Universiada, la cual sin duda representa parte del desarrollo de los estudiantes al promover la sana competencia y el trabajo en equipo", agregó.

De esta manera uno a uno fueron desfilando los selectivos de la Escuela de Biología, las facultades de Administración, Ciencias de la Computación, Ciencias Químicas, Contaduría, Estomatología, Ingeniería, Ingeniería Agrohidráulica, Ingeniería Química, Lenguas, Psicología y Medicina Veterinaria y Zootecnia.

A ellos les siguieron los representativos de las preparatorias Alfonso Calderón, 2 de Octubre, Emiliano Zapata, Enrique Cabrera Urbana y Regional, Lázaro Cárdenas, Simón Bolívar, Benito Juárez e incorporada el Instituto Gandhi.

La concluir el desfile, el ingeniero Sergio Díaz Carranza, Director de Cultura Física de la BUAP, indicó que alrededor de seis mil deportistas competirán en 21 disciplinas deportivas entre las que destacan el fútbol, basquetbol, esgrima, natación, atletismo, voleibol, handball, tochito bandera, tenis, atletismo, karate do, entre otros.

Asimismo entregó reconocimientos a quienes antecedieron la dirección de esta dependencia universitaria, y anunció que en esta ocasión los participantes de la Facultad de Cultura Física no sumarán puntos en la competencia, para dar oportunidad a los competidores de las demás unidades académicas de aspirar al trofeo de la XX Universiada BUAP 2010.

Así en punto de las 19:50 horas fue inaugurada formalmente esta justa deportiva. Acto seguido María Fernanda Reynaud Calderón, medallista de oro en los juegos Centroamericanos y del Caribe 2010 en gimnasia de trampolín y estudiante de Fisioterapia, corrió por el área de las albercas con antorcha en mano para entregar la batuta a Julio Rodríguez Becerra, medallista de oro y plata en la Universiada Nacional 2010 y estudiante de Lenguas quien con su arco encendió el fuego conmemorativo. El juramento deportivo estuvo a cargo de Erik Israel Flores Flores, quien es extremo derecho en el equipo nacional de HB que logró bronce en los recientes Centroamericanos ce lebrados en Mayagüez, Puerto Rico.

Finalmente un disparo fue la señal para que de inmediato iniciara la competencia en natación olímpica de 50 metros, que fue la primera contienda en la XX Universiada BUAP 2010, la cual concluirá el próximo 4 de diciembre.

Arranca la XXI Universiada BUAP 2011

Miércoles 26 de Octubre de 2011

Demuestren que no sólo son los mejores estudiantes, sino los mejores deportistas, exhortó Enrique Agüera Ibáñez, Rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, a los más de cinco mil deportistas universitarios que participarán en la XXI Universidad BUAP 2011.

"Lleven en alto el nombre de la BUAP, demuestren que sus alumnos no son sólo los mejores estudiantes, sino los mejores deportistas, den lo mejor de sí y al igual que cuando tienen la oportunidad de representar a la Universidad cuando asisten a congresos o intercambios, háganlo con orgullo, un orgullo muy bien ganado por todos los universitarios", dijo.

Al tiempo de inaugurar esta justa deportiva en el Polideportivo "Ignacio Manuel Altamirano" de Ciudad Universitaria, luego del desfile de las 30 unidades académicas participantes y los respectivos honores a la bandera, Agüera Ibáñez saludó y deseó éxito a los participantes.

Acompañado del Director del Instituto Poblano del Deporte, Manuel Youshimatz Sotomayor, el delegado del Consejo Nacional del Deporte de la Educación (CONDDE), Yanga Melgarejo Ortiz y el Tesorero General de la BUAP, Alfonso Esparza Ortiz, entre otros funcionarios universitarios, así como autoridades y jugadores del Club Lobos BUAP, el Rector encabezó una porra universitaria monumental.

Correspondió a la alumna de terapia física Jazmín Martínez León, múltiple medallista en lucha olímpica en la Olimpiada Nacional y 12° lugar en el Campeonato Mundial de la especialidad en 2011, encender el fuego de la competencia, luego de que éste recorriera Ciudad Universitaria con la participación de deportistas universitarios destacados.

El juramento deportivo estuvo a cargo de Israel Flores Flores, medalla de bronce en hándbol en la Universiada Nacional 2010 y seleccionado nacional, para más tarde continuar con demostraciones artísticas y deportes de combate, en medio de un gran ambiente con la banda de música.

El Director de Cultura Física, Sergio Díaz Carranza, dio a conocer que los universitarios participarán en 27 disciplinas deportivas individuales y por equipo, de donde se seleccionarán a quienes representarán a la BUAP en la Universiada Nacional del CONDDE.

En esta edición participarán equipos de las unidades académicas de Administración, Arquitectura, Artes, Biología, Computación, Comunicación, Ciencias Físico Matemáticas, Ciencias Químicas, Contaduría, Cultura Física, Derecho y Ciencias Sociales, Economía, Electrónica, Enfermería, Estomatología y Filosofía y Letras.

También competirán representantes de Ingeniería Química, Lenguas, Medicina, Psicología y las Secciones y Unidades Regionales de Teziutlán, Acatzingo, Chiautla de Tapia, Chignahuapan, Libres, Tehuacán, Tetela de Ocampo, Tecamachalco y Zacapoaxtla; así como la Facultad de Ingeniería, campeona de la Universiada BUAP 2010.

Universiada Nacional 2013: BUAP tendrá contingente de 146 atletas

Staff Puebla On Line | Publicado el Miércoles, 24 de Abril de 2013 18:44

Luego de competir contra atletas de Tlaxcala, Oaxaca, Hidalgo, Veracruz y Puebla en la etapa regional, 146 representantes de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) participan en la Universidad Nacional 2013, misma que se desarrolla en las ciudades de Culiacán y Mazatlán en Sinaloa, informó Manuel Cisneros Ortiz, subdirector de Cultura Física de la Institución.

Precisó que el contingente de atletas que representa a la Máxima Casa de Estudios de Puebla en esa competencia está conformado por estudiantes de diferentes unidades académicas, de los cuales 68 son hombres y 63 mujeres, quienes son acompañados por 15 entrenadores.

Indicó que los deportistas representarán a la BUAP en competencias de atletismo, futbol, soccer femenil, beisbol y handball en las ramas varonil y femenil; tenis de mesa, tenis de campo, atletismo, ajedrez, triatlón, halterofilia, tae kwon do, judo, karate do, tiro con arco y gimnasia aeróbica.

Las disciplinas en las que la Institución podría obtener buenos resultados son atletismo, karate do, tenis, ajedrez y handball, detalló.

El subdirector de Cultura Física de la BUAP abundó que los 146 universitarios se suman a los 293 deportistas que representan a la entidad poblana y que provienen de diferentes instituciones educativas del nivel superior.

Expuso que en esta justa deportiva asisten 158 universidades de las ocho regiones que comprende del Consejo Nacional del Deporte de la Educación (CONDDE), de ahí que las competencias "serán una reñida disputa por las primeras posiciones del medallero".

La Universiada Nacional 2013 inició el 22 de abril y finalizará el próximo 6 de mayo, por lo que se espera que durante dos semanas de arduas competencias, los atletas de la BUAP pongan en alto el nombre de la Institución, al tiempo de posicionarla como una de las mejores universidades del país en el ámbito deportivo.

Inauguran Universiada Nacional BUAP 2014

El director general de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) Jesús Mena Campos anunció que la Olimpiada Nacional, el Campeonato Panamericano de Ciclismo y el Festival Deportivo Mexicano se llevarán a cabo en esta entidad.

El representante del presidente, Enrique Peña Nieto, junto con el gobernador Rafael Moreno Valle, encabezó la inauguración de la Universiada Nacional BUAP 2014, y agradeció al mandatario el apoyo al deporte y su compromiso con los deportistas.

"Ustedes y sólo ustedes son la máxima aspiración que tiene el Gobierno de la República, por ser atletas y estudiantes... Son ustedes el ejemplo que queremos para más mexicanos", expresó a los participantes.

En su oportunidad, ante miles de integrantes de la grey universitaria nacional que se dieron cita en el Estadio Olímpico de la BUAP Moreno Valle destacó: "una vez más estaremos demostrando que Puebla tiene la capacidad de llevar a cabo eventos de clase mundial".

Asimismo, reconoció a los atletas participantes y les deseó el mejor de los éxitos durante la competencia a realizarse del 28 de este mes al 11 de mayo; "nos sentimos muy honrados de poder ser anfitriones por primera vez de la Universiada 2014", expresó.

De igual manera, destacó la labor del rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Alfonso Esparza Ortiz por conseguir esta importante justa; además, agradeció la presencia del presidente municipal de Puebla, Antonio Gali Fayad.

En este orden, Esparza Ortiz dio la bienvenida al evento deportivo más trascendente de las Instituciones de Educación Superior, donde participarán 6 mil 500 competidores de 205 instituciones en 18 disciplinas, y donde se esperan a más de 50 mil espectadores.

En su momento, el presidente de la Junta de Rectores y Directores del Consejo Nacional del Deporte de la Educación (Condde), Jesús Seáñez Sáenz declaró inaugurada esta justa deportiva.

Cabe destacar que para la realización de esta justa deportiva se invirtieron 25 millones de pesos, de los cuales 10 millones serán aportados por la federación, a través del Condde, y el Gobierno del Estado y la BUAP participaron con 7.5 millones cada uno.

Las 18 disciplinas deportivas que forman parte de este evento son: Ajedrez, Atletismo, Basquetbol, Beisbol, Futbol asociación, Futbol rápido, Gimnasia aeróbica, Halterofilia, Handball, Judo, Karate do, Taekwondo, Tenis de mesa, Tenis, Tiro con arco, Triatlón, Voleibol de sala y Voleibol de playa.

La Universiada tendrá también la participación de 800 entrenadores, 500 jueces y árbitros, más de mil elementos del comité organizador y voluntarios.

Al término del acto protocolario, se encendió el fuego olímpico y en medio de la algarabía y un ambiente de júbilo, se proyectó pirotecnia, seguida de un espectáculo de danza y sonido.